

# La UMH acoge desde hoy la III edición del Seminario Nacional de Deporte Inclusivo

► El encuentro reunirá a 380 personas y se incluye en los actos programados por el 25 aniversario de la Universidad

## B.CAMPOY

■ El campus de Elche de la UMH será la sede del III Seminario Nacional de Deporte Inclusivo, organizado por el Vicerrectorado de Inclusión, Sostenibilidad y Deportes y el Centro de Investigación del Deporte. 380 personas participarán, de manera presencial y online, en este evento, que se celebrará hoy mañana, en el edificio Rectorado y Consejo Social, en el Palacio de Deportes y en el Centro de Investigación del Deporte (CID) de la UMH. El Seminario forma parte de los actos conmemorativos del 25 Aniversario de la Universidad.

La inauguración del Seminario tendrá lugar a las 15.45 horas en el edificio Rectorado y Consejo Social y correrá a cargo del rector de la UMH, Juanjo Ruiz; de la directora de Universidad y Promoción del Talento de la Fundación ONCE, Isabel Martínez; del director de Re-

La Honoris Causa de la institución y medallista paralímpica Teresa Perales protagonizará el acto de inauguración

laciones Institucionales y RSC de Seguros RGA, Ramón Méndez de Vigo; del presidente de la Caja Rural Central de Orihuela, Manuel Ruiz; y del director del Departamento de Ciencias del Deporte de la UMH y patrono de la Fundación del Deporte Illicitano, Eduardo Cervelló. Tras la inauguración, la Doctora Honoris Causa por la UMH en 2017, Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2021 y medallista paralímpica Teresa Perales impartirá la laudatio inaugural de este Seminario, en formato online.

El vicerrector de la UMH Raúl Reina y la profesora del Departamento de Ciencias del Deporte de la Universidad Alba Roldán, ambos organizadores del evento; junto con la representante de la Universitat de València, que acogerá la IV edición del Seminario, la directora del Servicio de Educación Física y Deportes, Ana María Gómez Tafalla, serán los encargados de la clausura de la actividad.

Esta edición del Seminario se ha realizado gracias al acuerdo que mantiene la UMH con la Fundación ONCE, con el apoyo de Caja Rural Central y Seguros RGA. Además, participan como entidades colaboradoras el Comité Paralímpico Español, el Servicio de Innovación y Planificación Tecnológica de la UMH, Caixa Popular, la Cátedra de Accesibilidad Universal y Entorno Inclusivo «Francisco Carreño Castilla», Caixa Popular, la Fundación del Deporte Illicitano y la Universitat de València.